

Lucie Beudet / the Self-feet

Lucie Beudet / the Self-feet

The selfeet project is a series of self-portraits about the ridiculous practice of narcissism on internet.

Le projet selfeet est une série d'autoportraits sur la pratique ridicule du narcissisme sur Internet.

A selfeet is a self-portrait photograph, typically taken with an iphone. Usually uploaded to a social media network such as Instagram, Facebook, Twitter, etc.

Un «autopied» est une photographie d'autoportrait, généralement prise avec un iphone. Généralement téléchargée sur un réseau de médias sociaux comme Instagram, Facebook, Twitter, etc.

Selfeet are also used to send pictures to each other, such as Snapchat, to see others mood or status. When uploaded to a social media network, likes and positive comments boost self esteem.

Les autoportraits sont également utilisés pour s'envoyer des photos, comme Snapchat, afin de connaître l'humeur ou le statut des autres. Lorsqu'ils sont téléchargés sur un réseau de médias sociaux, les goûts et les commentaires positifs renforcent l'estime de soi.

Selfeet is also a slang term for masturbation with the feet.

Selfeet est également un terme argotique pour désigner la masturbation avec les pieds.

Lucie Beudet is a french artist based in London and she is also the co-founder of konbini.com.

Lucie Beudet est une artiste française basée à Londres et elle est également la co-fondatrice de konbini.com.